Bickenbacher Rathauspost

Bickenbach tritt auch 2021 in die Pedale

Gemeinde nimmt wieder am Wettbewerb "Stadtradeln" teil

Dass die Gemeinde Bickenbach mit ihrer Lage in der idyllischen Ebene vor den Ausläufern des Odenwaldes von Haus aus ein Paradies für Radfahrer ist, ist allgemein bekannt. Dass es demnächst aber für alle Bickenbacher Radler noch einen zusätzlichen Grund gibt, zum Arbeitsplatz oder in der Freizeit ausgiebig in die Pedale zu treten, ist recht neu – und nennt sich "Stadtradeln".

So nämlich heißt ein Wettbewerb des Klima-Bündnisses, einem Netzwerk europäischer Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern, das lokale Antworten auf den globalen Klimawandel entwickelt. Bei dem Wettbewerb, an dem die Gemeinde Bickenbach in der Zeit vom 6. bis 26. September 2021 bereits zum dritten Mal in Folge teilnimmt, geht es konkret darum, während der dreiwöchigen Aktionszeit privat oder beruflich möglichst viele Kilometer Co2-frei mit dem Fahrrad zurückzulegen. Teilnehmen können dabei alle, die in Bickenbach wohnen, arbeiten oder einem Verein angehören.

Unter https://www.stadtradeln.de/radlerbereich kann sich jeder interessierte Radler registrieren und entweder einem bereits vorhandenen offenen Team der Gemeinde Bickenbach beitreten oder aber ein eigenes Team – bestehend aus mindestens zwei Personen – gründen. Jeder mit einem Fahrrad zurückgelegte Kilometer kann dann auf der genannten Homepage eingetragen werden. Dabei sind alle Fahrzeuge zugelassen, die als Fahrräder im Sinne der Straßenverkehrsordnung gelten – auch Pedelecs bis 250 Watt.

Nach Abschluss des Aktionszeitraums werden die fahrradaktivsten Kommunalparlamente sowie die Kommunen mit den meisten Radkilometern in fünf Größenklassen prämiert. Die erradelten Bickenbacher Kilometern zählen dann sowohl für die Gemeinde Bickenbach selbst als auch für den Landkreis Darmstadt-Dieburg.

02.07.2021

